

LA CLINIQUE

III^e ANNÉE

NOVEMBRE 1896

No. 4

Travaux Originaux

De l'Épithélioma de la Face

ET DE SON TRAITEMENT

PAR

JEHIN PRUME

(Suite)

B. Épithéliomes Cylindriques :

Les épithéliomes cylindriques ne nous intéressent ici, qu'en tant qu'on peut les rencontrer dans les voies lacrymales et le canal nasal. Ce sont des tumeurs d'une consistance molle, donnant un suc cancéreux très abondant. Ils ont une très grande tendance à l'ulcération.

Examinés au microscope les épithéliomes cylindriques présentent des alvéoles formées de tissus conjonctifs. Ces alvéoles sont tapissées par des cellules cylindriques. Les épithéliomes cylindriques ont un développement très rapide et sont sujets à de fréquentes hémorrhagies. Il a fort peu de tendance à la guérison et est une affection des plus graves, causant bientôt un cachexie, due à la richesse de ses vaisseaux lymphatiques qui protègent son évolution et favorisent son extension, sa généralisation.

Nous n'entrerons pas dans l'étude des épithéliomes glandulaires qui n'entrent pas dans le programme que nous nous sommes proposé. Nous renvoyons donc ceux de nos lecteurs désireux d'entrer dans de plus amples détails, aux ouvrages spéciaux d'anatomie-pathologique et de pathologie chirurgicale.